

SENATOR

Perwakilan Polda Banten melakukan Kunjungan Ke Kesti TTKKDH DPD Kabupaten Tangerang

Sopiyan hadi - TANGERANG.SENATORINDONESIA.COM

Jun 28, 2022 - 21:44



TANGERANG - Personil Polda Banten mengadakan kunjungan kepada Kesti TTKKDH DPD kabupaten Tangerang pada Selasa siang, (28/06/2022), di aula kantor Gyokai Indonesia, Cikupa Tangerang Banten.

Kedatangan tiga personil fungsi Intelkam Polda Banten pun disambut dengan senang hati oleh pengurus Kesti TTKKDH DPD kabupaten Tangerang, diantaranya hadir wakil ketua satu, Abah Uci Sanusi, wakil ketua Tiga Adit Batara, Ahmad Yani selaku sekretaris, Supriyatna selaku bendahara, Banjar SH selaku Penasehat hukum, Komarudin alias Komeng selaku Dansatgas, Sumarno ketua DPC kecamatan Cimupa dan beberapa perwakilan padepokan dan ranting.

Drs. Dudin Sasmita sebagai ketua Kesti TTKKDH kabupaten Tangerang melalui wakilnya yaitu Adit Batara menyampaikan ucapan banyak terimakasih kepada bapak Kapolda Banten melalui beberapa perwakilannya yang sudah berkunjung kepada Kesti TTKKDH DPD kabupaten Tangerang.



Dengan kedatangan bapak-bapak perwakilan dari Polda Banten tentunya akan menjadikan suatu energi bagi kami, sebagai penyemangat kami sebagai pejuang sekaligus pelestari seni dan budaya, wabil khusus seni tari atau seni bela diri Tjimande dengan sebutan Kesti TTKKDH.

Insy Allah pada tanggal 08 Oktober 2022 mendatang, kami secara nasional akan mengadakan pestifal keceran akbar yang akan dilaksanakan di Istora Senayan Jakarta.

Yang perlu diketahui, dimana yang dinamakan keceran itu adalah tradisi pencak silat Kesti TTKKDH yang pasti dilakukan disetiap tahunnya, dan tepatnya dilaksanakan pada bulan Maulid.

Ditahun ini merupakan anugrah dan berbangga hati, acara keceran dapat dilakukan secara sekala masional. Kepada bapak-bapak dari Polda Banten kami atas nama organisasi Kesti TTKKDH khususnya pengurus DPD kabupaten Tangerang dan seluruh jajaran, mohon kerjasamanya, pada saatnya nanti misa memfasilitasi pengawalan keamanan mulai dari keberangkatan ke Istora Senayan Jakarta sampai kembali lagi dengan selamat.



Semoga pertemuan kita kali ini menjadikan pertemuan yang diberkahi oleh Tuhan yang Maha Esa, Allah Subhanahuwata'ala serta menjadi pembuka pintu kemitraan dan persaudaraan didunia dan akhirat nanti pungkask Drs. Dudin Sasmita melalui wakil ketuanya Adit Batara.

Ditempat yang sama, salah satu personil Intelkam Polda Banten, M. Muammar mengatakan, " Tujuan kita silaturahmi ke tingkat kabupaten kota Kesti TTKKDH provinsi Banten tidak lain tidak bukan adalah silaturahmi, selain perintah agama juga kami untuk mengenal lebih dekat tatap muka pertemuan. Mungkin disini juga hadir alhamdulillah dari tingkat DPD, tingkat kecamatan dan parwakilan ranting-ranting juga hadir. Terimakasih banyak, sifatnya ini tidak formal, namun harapan kami sekali lagi lanjut Intel dengan adanya silaturahmi ini kita lebih mengenal lebih dekat secara pisik. Karena kalau jaman sekarang jamannya silaturahmi elektronik, tujuan keberkahan silaturahmi elektronik rasanya kurang mengena. Makanya kita turun ke tingkat kabupaten kota bahkan nanti mungkin kita juga belusukan juga lebih dekat lagi dengan tingkat kecamatan maupun tingkat desa.

Mungkin harapan dari Polda Banten kepada Kesti TTKKDH agar lebih solid, karena salah satu organisasi profesi tertua yang masih eksis sampai sekarang melakukan pembinaan lewat seni tari, seni budaya persilatan adalah TTKKDH dan juga organisasi profesi lain seperti, seni pecak silat Terumbu dan Bandrong yang kami rasa masih eksis sampai sekarang pungkasnya.

Dipenghujung acara ditutup dengan doa yang dipimpin oleh Abah Uci Sanusi yang menjabat wakil ketua Satu Kesti TTKKDH kabupaten Tangerang dan diteruskan dengan pemberian cindra mata dari perwakilan Polda Banten berupa 10 buah kaos seragam Kesti TTKKDH yang diterima oleh Adit Batara selaku wakil ketua Tiga kesti TTKKDH DPD kabupaten Tangerang

(adt/sopiyan)